



令和7年度 10月10日号

南っ子だより

～上市町立南加積小学校 学校だより～



本校のHPのQRコード

南（みんな）で 最後まで 全力を尽くした運動会

さわやかな秋空のもと、運動会を無事に開催することができました。子供たちにあたたかいご声援と励ましをくださいましたご来賓の皆様、保護者や地域の皆様に心から感謝申し上げます。また、前日や早朝からの準備、最後の後片付け等にもご協力をいただき、本当にありがとうございました。

運動会のスローガン「完全燃焼 ～南（みんな）で最後まで 全力を尽くせ！～」を掲げ、子供たちは1学期から計画、準備を進めてきました。2学期は猛暑の中での練習となりましたが、どの学年も、どの団も、活動の度に振り返り、それぞれの目標に向かって日に日に上達していく姿には、目を見張るものがありました。解団式での子供たちの表情には、やり切った充実感、満足感が表れており、リーダーシップを発揮しながら仲間を導いてくれた上級生、その思いに応えようと一生懸命についていった下級生、ともに多くのことを学ぶことができた運動会でした。大きく成長した子供たちのよさを、今後の学校生活に活かしていくことができるよう、全教職員で南っ子と共に励んでいきたいと思えます。

9/27（土） 運動会

完全燃焼応援合戦



全力バトル！
南っ子星（スター）つなひき



南（みんな）で輝く全力ソーラン！



運動会を終えて ～解団式の様子～



9/19 (金) 3年ふるさと学習

上市図書館の見学

富士化学工業や上市図書館、カミール、西中町商店街で働く人々の様子を見学したり、仕事の内容や工夫についての話を聞いたりしました。上市図書館では本の貸し出しの仕方を教わり、一人一冊ずつ、本を借りました。

午後は、他校の友達とグループになって西中町商店街をまわり、店内の様子を見学したりインタビューをしたりしました。



令和7年度 全国学力・学習状況調査の結果から

4月に全国の6年児童を対象に実施された「全国学力・学習状況調査」の結果が届きました。南っ子は、以下のような傾向が見られました。

- ・国語科では、言語の基本的理解や表現力の育成が成果として表れている。目的に応じて文章と図表を結び付けるなどして必要な情報を見つけることに課題がみられる。
- ・算数科では、「数と計算」や「図形」領域については、「知識・技能」が身に付いている子供が多い。どの領域においても「思考・判断・表現」に課題がみられるので、知識の習得とともに、習得した知識を活用しながら理解を深めていくことが必要である。
- ・理科では、「地球」や「生命」領域について得意な子供が多い。全般的に記述式の回答が苦手な傾向にあるので、結果や考察を書き表す力の向上が課題である。

【質問紙調査より】

- ・「自分には、よいところがあると思う」「人の役に立つ人間になりたい」「人が困っている時は進んで助ける」「学級での話し合いを生かして努力すべきことに取り組んでいる」といった意識が高い子供が多い。
- ・ICTを活用した学習への関心や将来の目標意識が高く、前向きに授業に取り組む子供が多い。一方で、授業外の学習時間や読書の時間が少ない傾向にある。授業と家庭学習を関連させるなど、自主的に学習に取り組む態度を育てることが課題である。

なお、6年生対象の調査ですが、学校全体の傾向が表れていると考え、授業改善、日々の活動の充実に努めていきます。



11月 行事予定

11/1	土	南加積公民館フェスティバル
3	月	(祝)文化の日
5	水	県東部研究集会 特別活動部会 <2年・6年>5限公開授業後、下校 <1・3・4・5年>給食後下校
7	金	1~3年水泳学習
10	月	4~6年水泳学習
14	金	3年校外学習(消防署)
22	土	学習発表会・南でジョイン
23	日	(祝)勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	22日(土)の振替休業日 上市中学校入学説明会(参加:6年保護者)

9/25 (木) 交通安全呼びかけ運動 (3年)

南加積駐在所 金谷巡査部長さん、上市区域交通指導員会長 伊井さん、交通安全協会南加積支部 支部長 柴田さん、交通指導員 吉田さんのご指導とご協力の下、3年生が南加積公民館前を通るドライバーの皆さんに交通安全を呼びかけました。

